Stadt Heidelberg

Ant rag Nr.:

0059/2022/AN

Antragsteller: CDU

Antragsdatum: 04.05.2022

Federführung:

Dezernat II, Stadtplanungsamt

Beteiligung:

Betreff:

Verbesserung der Aufenthaltsqualität in der Schwetzinger Straße/Heuauerweg zwischen Albert-Fritz-Straße und Czuzaring

. . .

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff. Letzte Aktualisierung: 06. Juni 2023

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	02.06.2022	Ö		
Bezirksbeirat Kirchheim	08.11.2022	Ö		
Bezirksbeirat Kirchheim	30.03.2023	Ö		
Stadtentwicklungs- und Bauausschuss	23.05.2023	Ö		
Gemeinderat	29.06.2023	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0 0 5 9 / 2 0 2 2 / A N 00348821.docx

Sitzung des Gemeinderates vom 02.06.2022

Ergebnis: verwiesen in den Bezirksbeirat

. . .

Sitzung des Bezirksbeirates Kirchheim vom 08.11.2022

Ergebnis: vor Eintritt in die Tagesordnung abgesetzt

Sitzung des Bezirksbeirates Kirchheim vom 30.03.2023

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

. . .

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Bauausschusses vom 23.05.2023

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des	Gemeinderates	vom 29	9.06.2023
-------------	----------------------	--------	-----------

Ergebnis:

Antrag Nr.: 0059/2022/AN

Briefkopf des Antragstellers:



CDU-Gemeinderatsfraktion, Rathaus, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister Prof. Dr. Eckart Würzner Rathaus, Marktplatz 10 69117 Heidelberg Dr. Jan Gradel, Vorsitzender Werner Pfisterer, 1. stv. Vors. Prof. apl. Dr. Nicole Marmé, stv. Vors. , Alexander Föhr Martin Ehrbar Matthias Kutsch Otto Wickenhäuser

Heidelberg, 03.05.2022

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Verbesserung der Aufenthaltsqualität in der Schwetzinger Straße/Heuauerweg zwischen Albert-Fritz-Straße und Czuzaring

- 1. Diskussion und Aussprache
- 2. Anträge

Die Antragsteller beantragen, dass die Stadt Heidelberg durch kurzfristige Verbesserungsmaßnahmen die Aufenthaltsqualität in der Schwetzinger Straße/Heuauerweg zwischen Albert-Fritz-Straße und Czuzaring erhöht. Diese soll durch eine großzügige Aufstellung von Pflanzkübeln, Schaffung von Sitzmöglichkeiten entlang dieser Strecke und durch die Prüfung eines Beleuchtungskonzeptes zügig realisiert werden.

Begründung:

Durch den Bau der Straßenbahn hat sich die Aufenthaltsqualität und Verweilmöglichkeit in diesem Bereich nicht verbessert, er gleicht eher einer "Steinwüste" und hat sich sogar eher verschlechtert. Auch sind in den dunklen Abendstunden vielfach Angsträume zu erkennen.

gezeichnet CDU-Fraktion